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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Progettazione acquedotto a Lago del Mendrisiotto 
 
 
Sull'acquedotto a Lago ho inviato al Consiglio di Stato, nella scorsa primavera, un'interpellanza 
domandando ragguagli sulla tempistica per la sua realizzazione, ricevendo una risposta 
soddisfacente. 
 
Purtroppo, nel frattempo, è emerso un fatto nuovo molto grave: Il pozzo di captazione di acqua 
potabile del comune di Morbio Inferiore, situato in zona Polenta a pochi metri dal torrente Breggia 
ed in vicinanza di una stazione di servizio e dei due centri commerciali di Serfontana e della 
Manor, è inquinata da benzina, e a quanto pare già da qualche settimana. È quindi più che 
probabile che questo pozzo rimanga chiuso per sempre con la conseguenza che il rifornimento di 
acqua potabile per Morbio avverrà grazie alla fornitura da parte di Chiasso. 
 
Questo fatto dimostra com'è fragile tutto il sistema di approvvigionamento di acqua potabile per 
tutto il Mendrisiotto: basta un travaso o rifornimento mal fatto o un incidente con perdita di liquidi 
velenosi per mettere in crisi un'intera regione. Mi rifiuto di pensare a quel che accadrebbe se 
anche il pozzo di captazione di Chiasso, posto nelle vicinanze della linea ferroviaria, rimanesse 
inquinato. 
 
Da questa premessa risulta l'importanza che avrà il progettato acquedotto a Lago. A questo punto 
formulo le seguenti domande: 
 
1. a che punto è la progettazione dell'acquedotto a Lago? 
 
2. È possibile accelerale sia i tempi di progettazione (nel caso che non siano ancora compiuti) 

sia quelli di attuazione? 
 
3. Potete dare una tempistica precisa per il ramo Mendrisio-Castel San Pietro-Morbio Inferiore? 
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